



## Enfant de 7 ans qui ne veut plus aller chez son père

-----  
Par Malika Moc

Bonjour,

Le père de mon fils boit et se drogue. Mon fils qui a 7 ans ne veut plus aller chez son père (il n'y a pas de jugement). Mon fils devrait y aller du 29/10 au 05/11/2021. mardi dernier j'ai envoyé un SMS au père de mon fils pour lui dire que ce dernier ne voulait pas aller chez lui et après une discussion téléphonique animée. Il a fini par dire à Naël qu'il n'était plus son père. Suis-je obligée de le laisser à son père pour le week-end et la semaine qui suit ou je peux garder mon fils avec moi, comme nous le souhaitons. J'estime que mon enfant est en danger avec son père. J'ai eu les gendarmes qui m'ont conseillé d'aller faire une main courante, j'irai demain. Je vois une avocate mardi soir.  
Vous remerciant par avance de votre retour,

Bien cordialement.  
Malika